



古閑 修一議員

農業問題について

問 中山間地域総合整備事業採択に向けての進捗状況について伺う。

答 本町における事業量は、圃場整備事業が13ヶ所89ヘクタール。本年度、実施計画を策定する段階で、現地調査を踏まえて地元と協議しながら、調整する範囲の確定を行い、道路、水路のつけ方、区画割りの仕方等を検討することとしている。来年度、国の審査を受けると共に、関係省庁との協議、許可申請など事務手続きを行う。翌22年度、事業採択と同時に一部着工になるかと考えている。

問 農業振興促進協議会のメンバーと、今後の活動について伺う。

答 農業振興促進協議会の委員をそつくりメンバーとし



圃場整備が急がれる『上板楠地区』

て当てる。計21名である。10月22日より、1ヶ月かけて1筆ごと現地調査を行い、実態を把握する。

問 その調査後、一番大事なのは、耕作放棄地解消に向けての対策であるが、どう考えるか伺う。又、耕作放棄地の復旧に対する補助支援はな

いのか伺う。

答 国の方針に従い、その段階になれば当然、解消に向け推進をやるべきだと考える。又、復旧支援については、農振地域内に限り、10アール当たり最高4万円の補助というような事で、現在県の方での支援について考えているよ

うである。

問 圃場整備が急がれる『上板楠地区』

定住促進について

問 平野地区における分譲宅地造成に関して、実際の分譲の時期はいつか。又、分譲条件についての考え方を伺う。

答 価格、分譲の時期については、現時点で明確に言えないが、なるべく早い時期に示したい。又、入居の為の勧誘施策についてもなるべく早く示したいと考えている。

問 限界集落対策の意味から、空き家の利活用についての考え方はないか伺う。又、防災の意味から、その対策についての考え方を伺う。

答 所有者の方と十分話しながら、出来る部分について防災についての対策は、消防で調査しているが、実際その対策はとれていない状況だ。

問 空き家を貸し付けるための家の改築に対する補助等の考えはないか伺う。

答 貸し借りに関して、どのような優遇処置をとるのか、又、修復に対してどういう資

金支援をするのか、指摘のとおりまだ十分煮詰めていない深めていきたい。

学校統廃合問題について

問 6月議会最終日に於いて、統合についての町長表明がなされたが、4月の行政懇談会での説明、本年度当初の実施計画にもなかった事で、

突然の表明であったと思うが、そこに至るまでのプロジェクトチームによる協議の内容も含め経緯について伺う。

答 これまでの各々の審議会、検討委員会の答申を受け判断した。今後、跡地問題も含めて、地域の方々の意見を踏まえて考え方を示していく。又、プロジェクトチームは、総務課企画から3名、財政から2名、建設課1名、経済課1名、総合教育課から1名である。各々の担当部署の意見がある。聞き協議をした。会議については、今までに延べ9回行つた。

問 三加和地区における統廃合についての考え方を伺う。

答 菊水地区を整備する中

で三加和地区の方々の理解を深めていきたい。

条例改正について

問 議長の報酬の額を3ヶ月間、3/10減額する規定を附則に加えて一部改正案が、議員発議により出され、それが議決された事について伺う。

特別職報酬等審議会条例が制定された意味、経緯を考える時に、今回の事について、事前に本人から申し入れがあったのなら、当然町長が第3者機関の答申を受け発議すべきであつたと思うが考え方を伺う。

答 議会で議決された事なので、その事に関する尊重してあつたと思うが考え方を伺う。

問 議決後、町長の権限である拒否権により再議の考えはなかつたか。案件を考える時、町民に対する説明責任、開かれた議会を根底に置いて考えるべきであり、今回の条例改正は町長として慎重に対処すべきであつたと考える。

その事を申し上げ質問を終わる。